



輝け！北っ子！

北っ子のがんばりにみんなで拍手 ～症状伝達～

4日、お昼にテレビ放送で学校に届いた賞状の伝達・紹介を行いました。+αの行動が結果に結びついたものと考えます。おめでとうございます。(敬称略)

【令和4年度理科作品展】

- | | | | |
|-----|----|----|----|
| 作品賞 | 4年 | 壺屋 | 太雅 |
| 金賞 | 4年 | 田中 | 彩莉 |
| 金賞 | 4年 | 渡邊 | 葵衣 |
| 金賞 | 6年 | 吉田 | 修真 |



※たくさんの入賞者もいました。入賞の子どもたちは学級で賞状伝達してもらいました。

メディアコントロールチャレンジ週間 10/11(火)～10/17(月)



青少年赤十字 学校公開 ～北小の子どもたちの取り組みを広く知ってもらいました～



6日、午後から「青少年赤十字研究推進校」としての学校公開を行いました。この公開は令和2年度からこれまで本校では「『気づき、考え、実行する』子どもを育成するためのかわり方の工夫」を研究主題として取り組んできた成果の発表となりました。授業(1年道徳、3年算数、5年学級活動)、分科会、全体会と中身の濃い時間となりました。さらに、これまでのVS活動ややさしさの木、あいさつ運動などの取り組みも紹介させていただきました。

当日は、消毒や教室内での参観者の制限、リモートでの授業参観等、コロナ対応をできる限り取ったうえで、県内各地から参観者を迎えました。参観した方々からは、子どもたちの主体的に取り組む姿におほめのことばをたくさんいただきました。

保護者の皆様には、給食なし、午前限での対応はじめ、PTA 役員の皆さんには駐車場係などもおもしろ大変お世話になりました。御協力に感謝申し上げます。

今後とも青少年赤十字を切り口として、子どもたちの主体性の育成に向けて取り組んでいきたいと考えています。